
会  長 嵐　　繁雄

幹  事 林　　毅彦

ＳＡＡ 鈴村　正人

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 39 名 
本日出席会員数 34 名 本日の修正出席率 87.18％

◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。今日は新年度始まって 2回

目の例会ですが、ガバナー補佐公式訪問ということ

で阿部弘行ガバナー補佐と鈴木弘康分区会計がお見

えになっております。後程卓話をいただきたいと思

います。コロナ関係で酒販売中止の要請をした後の

中止、酒販売中止要請の撤回のニュースが流れいろ

いろ混乱している所です。飲食店と酒の販売業者さ

んは大変ご苦労されていると思います。暗いニュー

スの中、大リーグの大谷翔平選手が昨日のホームラ

ン競争とオールスター戦の試合に先発投手とバッ

ターで出場し 1回裏を 3 人で打ちとり日本人で初め

て投手と打者で出場したことは野球ファンとしては

大変嬉しく思いました。今週末日本でもオールスター

戦が開かれます。また、来週はオリンピックが始ま

ります。福島県では野球とソフトボールが無観客で

行われることになりと無事に開催できれば良いと

思っています。私からは以上です。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・国際ロータリー事務所よりロータリー財団委員会

資料が届いております。

 ・ＲＩ 2680 地区事務所より会員増強物語が届いてお

ります。

 ・岡崎南ロータリークラブより年次計画書、週報が

届いております。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報と会員名簿

が届いております。

 ・例会終了後臨時理事会を開催いたしますので理事

者の皆さんお残り下さる様お願い申し上げます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りとなっております。

なお、今週は第 2週ですので出席奨励賞をお渡し致

します。名前を呼びますので前の方へどうぞ。飯村

会員、木村義英会員、星会長エレクト、蛭田剛会員

根本会員、高橋会員、小澤会員、平山会員、木村博

昌会員、柏原会員、そして私鈴木です。皆さんおめ

でとうございます。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・本日はガバナー補佐公式訪問でお邪魔致します。

　　いわき分区ガバナー補佐　阿部　弘行　様
　　　　　　　　　分区会計　鈴木　弘康　様
 ・阿部弘行いわき分区ガバナー補佐、鈴木弘康分区

会計の来訪を歓迎して。嵐会長、星会長エレクト、

ゲスト
　第2530地区いわき分区
　　　　　　ガバナー補佐　阿部　弘行　様
　　　　　　　　分区会計　鈴木　弘康　様

　クラブフォーラム（活動計画発表）

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2021 － 22年国際ロータリーのテーマ
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はプログラム
　　　・会報委員会月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　木村　義英　会員

林幹事、吉野副幹事、鈴村、小澤、越田和、木村（義）、
湯目、柏原、冨澤、佐藤、髙萩、久野、鈴木（敏）、
川口、白井、蛭田（剛）、渡邉公平パストガバナー、
根本、木村（博）各会員
 ・本日早退ごめんなさい。

鈴木（雅）、鈴木（修）各会員
 ・出席奨励賞ありがとうございました。
　小澤、星会長エレクト、木村（義）、鈴木（修）、柏原、
　蛭田（剛）、根本、木村（博）各会員

◎ガバナー補佐挨拶
第 2530 地区いわき分区
ガバナー補佐　阿部 弘行 様

　皆様、こんにちは。今年度いわ
き分区ガバナー補佐を仰せ付かり
ました阿部弘行と申します。どう

ぞ宜しくお願いします。まず、2021 － 2022 年度嵐会
長、林幹事の船出に当たり心からお祝い申し上げま
す。年度始めの貴重な時間をいただきＲＩ会長メッ
セージと第 2530 地区の運営方針をお話させていただ
きます。まずは私の自己紹介をさせていただきます。
1960 年昭和 35 年生まれで満 60 歳になります。いわ
き平ロータリークラブ所属です。2009 年 10 月に入会
しております。ロータリー歴は 11 年 7 か月です。職
業分類は石油業で平で阿部商事株式会社代表取締役
を務めております。経歴としては 2012 年－ 13 年度
幹事、2019 年－ 20 年度会長を務めさせていただきま
した。今年度ＲＩ会長はインドカルカッタワファガ
ナルロータリークラブ所属のシェカール・メータ会
長です。1984年ロータリーに入会されてますのでロー
タリー歴は 37 年です。職業は会計士、不動産開発会
社を経営なさっております。本年度のテーマは「奉
仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」です。
このテーマを実現する為に 2つのことをおっしゃっ
ています。もっと行動しもっと成長しよう。もう 1
つは、会員増強ですが皆が1人を入会させよう。とおっ
しゃっています。ロータリー会員は世界で 120 万人
います。17 年間ほとんど動いていません。今年度は
一気に 120 万人から 130 万人にして参加者の基盤を
広げるのがＲＩ会長のスローガンになっています。
これが皆が 1人を入会させようにつながっています。
この 2つを実現させる為にロータリー奉仕デーの開
催を推奨されています。当地区において具体的には、
8月 30 日（月）に福島から送る感謝とエールのコン
サートをいわきアリオスで開催致します。もう 1つ
のロータリーデーは 9月 12 日に浜通りの海岸清掃を
企画しております。これは隣の宮城県と茨城県と協
力し海洋プラスチックの削減ということで海岸清掃
をしようと提唱されています。是非皆さんのご協力

をお願い致します。地区の運営方針は今年度ガバナー
の小名浜ロータリークラブの志賀利彦さんが 11 の地
区運営方針を掲げております。中でも重要なのは会
員を増やし、参加者基盤を拡げようとロータリーの
新しい重点分野「環境保全」を推進しようです。また、
いわき分区から 20 年ロータリー賞をとったクラブが
出ておりませんのでロータリー賞へ挑戦して欲しい
と思います。今まで第 2530 地区ではガバナー出身ク
ラブにガバナー事務所を置いていましたが各クラブ
負担が大きいということで地区がガバナー事務所を
固定しようと動いています。一年間どうぞ宜しくお
願いします。

クラブフォーラム（活動計画発表）
☆会場監督（ＳＡＡ） ＳＡＡ　鈴村正人
　ロータリークラブとしての品格を保ち、気品と風
紀を守り、秩序正しい例会を目指します。

☆クラブ奉仕第一委員会 委員長　星　行夫
　地区ガバナーの運営方針、活動目標及び当クラブ
会長方針に従って、会員増強、例会の活性化、公共
イメージのアップを委員会の主な活動目標とする。

☆職業分類委員会 委　員　佐藤政司
　前年度の職業分類表を参考に検討し未充填を充填
する。

☆会員選考増強委員会 小委員長　髙萩勝利
　いわき勿来ロータリークラブ会長方針に沿って会
員増強を目指します。

☆ロータリー情報・戦略計画委員会
 小委員長　越田和俶充
　会員に特典義務を知らせると共にロータリーの歴
史、その活動範囲を理解させる。

☆クラブ奉仕第二委員会 委員長　斉藤　隆
　本年度、国際ロータリーのテーマ「奉仕しよう　
みんなの人生を豊かにするために」の基本理念に基
づき、コロナ問題がいまだに収束せず苦難の日が続
いているが、各委員会は自らの方針、行動計画とな
る様、議論を深めて活力あるロータリー活動を実現
する。

☆出席委員会 小委員長　鈴木修一郎
　コロナ感染予防対策として密を避けるために、昨
年度よりハイブリット会議を実施しています。本年
度も感染状況によってはハイブリット会議となる中、
出席率の向上に努め、相互の理解を促進するために、
各種催しへの積極的な参加やメイキャップを働きか
ける。

☆プログラム委員会 小委員長　久野裕紀
　ロータリー活動において最も重要な例会を、会長
方針の下各委員会活動内容を考慮し、会員のために
なる魅力ある楽しい企画運営に努める。




